

Une nouvelle opération de recherche des 43 Normaliens disparus est organisée au Mexique



Mexico, 11 octobre, (RHC).- Arely Gomez, Procureur Générale du Mexique a annoncé aujourd'hui au Sénat que la semaine prochaine une nouvelle opération de recherche des 43 Normaliens d'Ayotzinapa, disparus cela fait 2 ans, va débuter.

Prenant la parole devant la Commission de la Justice, Mme le Procureur a fait savoir que des autorités mexicaines et des experts internationaux participeront aux cotés des proches des jeunes portés disparus.

Arely Gómez a fait savoir que la recherche va s'étendre à Iguala et Cocula, dans l'état de Guerrero et que la technologie la plus moderne sera utilisée pour découvrir d'éventuels sites d'enterrement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/108347-une-nouvelle-operation-de-recherche-des-43-normaliens-disparus-est-organisee-au-mexique>



Radio Habana Cuba